

«Grand Paris Express : Vincent CAPO-CANELLAS prend acte des décisions du Premier ministre et appelle au respect des engagements pour Paris 2024 (JO)»

Le Premier Ministre Edouard Philippe a tenu un langage de vérité. Je souhaite que ces annonces,

Les villes ont besoin de visibilité pour leurs aménagements autour des gares. Les voyageurs veulent

Le gouvernement doit maintenant tenir ses engagements et mettre les moyens pour confirmer la gare

En réalisant la gare Le Bourget Aéroport pour les JO de Paris 2024 le gouvernement débutera la

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)